



Fotos: Cortesía de IBM y MIDIS - AYNi Lab Social.

NOTICIAS

IBM Coding Day: HACKATHON por un Perú #SinAnemia culminó exitosamente Jóvenes fueron reconocidos por ideas innovadoras que buscan contribuir a la lucha contra la anemia

El 20 y 21 de octubre de 2018 se desarrolló el “IBM Coding Day: HACKATHON por un Perú #SinAnemia”, evento organizado por el MIDIS- AYNi Lab Social e IBM Perú, con el apoyo de la Organización Panamericana de la Salud, el Programa Mundial de Alimentos, UNICEF, Ynnovadores, Incubadora 1551 de la UNMSM, USIL Ventures, Emprende UP y Platzi.

ALLI WAWA y AYNi, los primeros equipos ganadores de la HACKATHON, tendrán la oportunidad de ser incubados por Ynnovadores y USIL Ventures.

ALLI WAWA, integrado por John Barrera, Mauricio Carbajal, Kelly De la Cruz, Carlos Garibotto, Esther Molina y Elio Trujillo, planteó una solución para que madres y padres hagan seguimiento de la alimentación y controles médicos de sus hijos a través de la “gamificación”. AYNi, conformado por Jimmy Carinamarks, Bladimir Morales, Bryam Soto y Luis Vértiz, planteó una solución que facilita compartir información, indicadores, eventos y actividades de gestión de la lucha contra la anemia entre pacientes, cuidadores y proveedores de servicios de salud. Adicionalmente, se premiaron tres proyectos, correspondientes a los equipos: I+I, QHALY KAY y YAWAR SINCHI, los cuales serán incubados por Ynnovadores.

El “IBM Coding Day: HACKATHON por un Perú #SinAnemia”, congregó durante una intensa jornada de dos días, a un centenar de jóvenes de diversas disciplinas: ciencias de la salud, programación, ingeniería, diseño, negocios, entre otros. Estos contaron con la asesoría de mentores de PMA, OPS, CENAN, Emprende UP, UPCH, PNCM, UNICEF, IBM y MIDIS. Los jóvenes colaboraron y pusieron en práctica sus habilidades con el objetivo de idear soluciones que contribuyan a la lucha contra la anemia, mediante el uso de herramientas tecnológicas y de inteligencia artificial tales como IBM Cloud e IBM Watson.

El equipo del MIDIS- AYNi Lab Social agradece a todos los jóvenes participantes por su gran motivación y compromiso mostrado a lo largo del evento, lo que contribuyó a su éxito rotundo. Finalmente, agradecemos también a IBM por su importante apoyo en la co-organización, así como a todas las instituciones colaboradoras, incubadoras y mentores que aportaron al evento, posicionando de esta manera la temática de la lucha contra la anemia entre los jóvenes de nuestro país.